

諏訪地方スケート大会

2月11日に岡谷やまびこ国際スケートセンターで第53回諏訪地方スケート大会が行われました。この大会は6市町村の予選を通過した選手が出場し、新記録が8つ出了しました。富士見では高原中の和田良佑君が500mで、高校男子3000mで田中康弘君が新記録を出了しました。

市町村対抗では上位6選手に得点が与えられ、富士見町は3位に入りました。



高齢者クラブ連合会の演芸会

2月14日に富士見町高齢者クラブ連合会の演芸会が清泉荘で行なされました。当日は、15クラブより踊り、カラオケ、民謡など39の多彩な芸を披露し、300人近く集まった観客を大いに沸かせ、魅了しました。



まちの話題

つけものフェア

第5回つけものフェアが1月24日、コミュニティ・プラザで行なわれました。

出展するたびに最優秀賞を受賞する浅野と志子さんに美味しい野沢菜の秘訣を聞いたところ、塩を一切使わず、醤油と酢、ざらめを主の味付けに、隠し味は唐辛子、しょうがの千切り、特に千切りの昆布を普通よりも多めに入れることが美味しさの秘訣とのことでした。

漬物はその家の伝統や色々な工夫等により味が異なり、毎日食べても飽きないと奥の深さを感じます。



◀ みなさんに喜んでもらえることが大変うれしいと
浅野と志子さん

シリーズ 「回 想 の 町」 写真展 ②



『八幡森の子どもたち…』

信濃境駅上の八幡森には、南信日日新聞社主催の人気投票で第1位の『南信八名所八幡森の富士』の立派な石碑がある。私がこの日撮影に行くと、子どもたちが元気よく遊んでいた。

昭和31年2月 富士見町高森にて

武藤 盈氏 撮影